

Artikel vom 09.06.2022

Ausflug der Senioren-Union

Tagesfahrt nach Neuburg an der Donau



Ausflug der Senioren-Union

Am 9. Juni 2022 veranstaltete eine die SEN Donau-Ries eine Tagesfahrt nach Neuburg an der Donau. In der ehemaligen Residenzstadt wurden sie von Oberbürgermeister Dr. Gmehling herzlich empfangen. Der SEN-Vorsitzende Gottfried Hänsel übergab diesem zum Dank eine Fuchsie-Staude sowie eine Rieser-Bauerntorte. Insgesamt war es eine sehr gelungene Veranstaltung, an der 43 Mitglieder teilnahmen. Große Unterstützung für die Tagesfahrt erhielten die SEN von Herrn Alfred Hornung, dem Vorsitzender der CSU-Stadtratsfraktion Neuburg.

